



日本精工は11月に100周年を迎えます
日本精工株式会社

日本精工株式会社（NSK）は、今年の11月8日に創立100周年を迎えます。
「フロンティア精神にのっとり、軸受など製品・技術やサービスの品質向上を通じて社会の発展に貢献する」ことを志し、1916年に山口武彦を初代社長として創立された当社。創業の地、東京都の大崎駅周辺は当社の第一工場が建っていました。現在では、NSK本社ビルを含め高層ビルが立ち並び、一日に20万以上の人が行き来するオフィス街に変貌しています。



NSK 創立当時の大崎工場



現在の大崎（左から2番目が当社本社ビル）

創立100周年を迎えるにあたり、当社は「NSKビジョン2026」を策定しました。このビジョンは、若手社員を中心にしたプロジェクトチームを2014年4月に立ち上げ、グローバルに意見収集して、つくりあげたものです。今後も社会に貢献していくために、10年後の2026年に目指すべき姿を、多面的に検討し、議論を重ね、このビジョンができあがりました。グローバル全社員が一丸となってビジョンを実現するため、現在は、各部署でワークショップを開催するなど、自職場のあるべき姿を議論しています。

NSKビジョン2026

あたらしい動きをつくる。

あらたなライフスタイルを生み出し、笑顔あふれる明日を実現するための、次の「動き」をつくる。

社会のニーズをいち早く発掘し、世界中の期待を超える、誰も想像できなかった「動き」をカタチにする。

私たちが未来を動かしていく。

昨年から、「あたらしい」取り組みとして、エンドユーザーを含めてより多くの方に当社について知っていただくため、東京・名古屋・大阪のトレインチャンネルでのCM放映や、Line など SNS での広告を展開しています。皆様への感謝の気持ちと、「NSK ビジョン 2026」で掲げている「あたらしい動きをつくる」決意を動画で表しています。この動画はこちらからご覧いただくことができます。

NSK 公式 YouTube ページ：<https://www.youtube.com/watch?v=79RiChLP5Fw>

NSK は、モノを動かすだけでなく、その先にある「ひとの気持ち」をもっともっと動かすために、今後も、新しい挑戦を続けていきます。

NSK 創立 100 周年特設サイト：<http://www.jp.nsk.com/100th/index.html>